
Запишите , как называют 
детёнышей зверей и птиц.

Образец : заяц- зайчата.

Лиса, волк,  кот, слон, утка, 
лошадь, гусь.



Вывод. Корень – это общая 
часть родственных слов.  Во 
всех   однокоренных словах 

пишется одинаково.



Тема урока: Понятие об 
окончании.

Цели урока: Познакомить с окончанием , как 
изменяемой частью слова, и его ролью в 

предложении.                                                     
Уточнение представлений о том , что корни 

в однокоренных словах пишутся 
одинаково.                               Развивать устную 

речь.



    Пришла осень. Зашумел 
в ( лес) золотой дождь.
    Полетели листочки   
иволгами  по  (ветер).
   Понеслись куницами 
по  ( земля). 
   Весело кружит ветер лесное 
золото.



Пришла осень. Зашумел в  
лесу золотой дождь. Полетели 
листочки   иволгами  по ветру. 

Понеслись куницами по  
земле. Весело кружит ветер 

лесное золото.



Проверь. Будь внимателен!

  Городская улица - городские улицы, 
глубокое озеро- глубокие озёра, 
машина едет – машины едут. 



ОКОНЧАНИЕ – ЭТО  
ИЗМЕНЯЕМАЯ ЧАСТЬ 

СЛОВА.

ОКОНЧАНИЕ СЛУЖИТ ДЛЯ 
СВЯЗИ СЛОВ В 
ПРЕДЛОЖЕНИИ.





        Упражнение 132
  Утром школьники делают 
зарядку. Ученики нашего 
класса любят спорт. Спорт 
укрепляет здоровье.


